
████████████████████████

Anträge nach VIG Landeshauptstadt Hannover
1 Nachricht

Jonas Farwig ████████████████ 11. Januar 2021 um 12:10
████████████████████████████

█████████████
█████████████████████elefonat.
Die von mir genannten Anträge habe ich am 23. Februar 2020 an die Landeshauptstadt Hannover gerichtet. Dies sind die
betroffenen Betriebe:

Raute, Stöckener Markt, 30419 Hannover (https://fragdenstaat.de/a/181163)
Edeka, Herrenhäuser Markt 3, 30419 Hannover (https://fragdenstaat.de/a/181167)
Penny, Hogrefestraße 22, 30419 Hannover (https://fragdenstaat.de/a/181162)

Die Bearbeitungsfrist wurde mittlerweile um fast 300 Tage überschritten. Ende Dezember habe ich die Stadt nochmals an
meine Anfragen erinnert und auch auf die Möglichkeit einer Untätigkeitsklage hingewiesen.
Meiner Meinung nach handelt es sich dabei um ein systematisches Problem, entweder hat das Amt der Stadt zu wenige
Mitarbeiter*innen zur Verfügung oder die Bearbeitung der Anträge ist nicht gewollt.

Freundliche Grüße
Jonas Farwig
██████████
█████ █████

Hinweis:
Ich werde diese E-Mail und auch künftige Kommunikation auf der Online-Plattform fragdenstaat.de veröffentlichen. Alle
personenbezogenen Daten werden dabei selbstverständlich geschwärzt.
Einer Weitergabe meiner E-Mail-Adresse oder Telefonnummer an die Stadt Hannover widerspreche ich ausdrücklich.


